



Communiqué de presse – 8 juillet 2025

Le Groupe Asten signe le manifeste ProMilès en présence d'autorités militaires

Le Groupe Asten est fier d'annoncer la signature du manifeste ProMilès, marquant son engagement envers les hommes et les femmes servant nos armées, ainsi que leurs familles.

Cette signature s'est déroulée en présence du Président du Groupe Asten, Jean-Christophe Cagnard, du Secrétaire Général Alexandre Ebner, du colonel Jacques Fumé, Délégué militaire départemental du Finistère et du capitaine de vaisseau Stéphane Kersual, Directeur régional de la DIRISI (Direction interarmées des réseaux d'infrastructure et des systèmes d'information) à Brest.

Le manifeste ProMilès, élaboré en août 2022 par l'état-major des armées et le MEDEF, vise à développer et consolider les liens entre le monde des armées et celui des entreprises, en favorisant les partenariats. Ce manifeste s'adresse à toutes les entreprises volontaires et les encourage à développer des actions d'acculturation réciproque et à multiplier les échanges avec les armées. Les armées s'engagent quant à elles à permettre une connaissance privilégiée de l'unité au bénéfice du personnel de l'entreprise et à faciliter les échanges avec les chefs d'entreprise.

En signant cette lettre d'intention, le Groupe Asten s'engage à soutenir les personnels d'active et de réserve, les blessés des armées, les anciens militaires ainsi que leurs conjoints. Cet engagement contribue à la cohésion nationale et au soutien des forces morales des armées. Par ce biais, le Groupe Asten exprime également son souhait de mieux connaître les armées et de favoriser les échanges avec les unités militaires de notre territoire.

Dans le cadre de cet engagement, le Groupe Asten s'engage à adopter une attitude bienveillante envers ses collaborateurs dont la vie est marquée par un engagement militaire. Cela inclut l'attention particulière portée aux opportunités d'emploi pour les conjoints de militaires et les vétérans, ainsi que la compréhension des contraintes liées aux missions militaires. Le Groupe Asten compte d'ailleurs dans ses effectifs une dizaine de salarié(e)s ayant servis dans l'armée.

La signature de ce manifeste a été l'occasion de renforcer les liens entre le Groupe Asten et les autorités militaires. Des visites réciproques entre les installations d'Asten et les bases militaires sont prévues, ainsi que des échanges de connaissances et des invitations à divers événements. Ces initiatives visent à favoriser une meilleure compréhension mutuelle et à soutenir l'insertion dans le monde civil pour les militaires et leurs familles.

Jean-Christophe Cagnard a exprimé sa fierté de s'engager aux côtés des autorités militaires : *« Cette signature est une étape importante pour le Groupe Asten. Elle reflète nos valeurs et notre engagement envers ceux qui servent notre pays. Nous sommes honorés de travailler aux côtés du colonel Fumé et du capitaine de vaisseau Kersual pour soutenir nos armées et leurs familles. Cette initiative renforce également notre ancrage territorial en Bretagne et notre contribution à son dynamisme économique et social. »*

Le colonel Jacques Fumé et le capitaine de vaisseau Stéphane Kersual ont salué cette initiative, soulignant *« l'importance de la collaboration entre le secteur privé et les armées pour répondre aux défis spécifiques des militaires et de leurs familles. »*

Cette signature marque une nouvelle étape dans l'engagement du Groupe Asten en faveur de la communauté militaire, renforçant ainsi son rôle d'acteur clé sur le territoire breton.



Sur la photo, le Colonel Jacques FUMÉ, Délégué militaire départemental du Finistère & Jean-Christophe CAGNARD, Président du Groupe Asten. Au second plan, Alexandre EBNER, Secrétaire général et DRH du Groupe Asten et le Capitaine de vaisseau Stéphane Kersual, Directeur régional de la DIRISI* à Brest.

*Direction des réseaux d'infrastructure et des systèmes d'informations du ministère des armées

☀️ À propos du Groupe Asten – www.groupe-asten.fr

Le Groupe Asten accompagne les entreprises, collectivités, associations (...) sur tous leurs sujets numériques depuis 30 ans (1995).

- 4 pôles d'expertise : Asten Cloud, Asten Cyber, Asten Lab, Asten Retail.
- Un accompagnement à 360° couvrant l'ensemble des sujets informatiques
- Un savoir-faire unique en Bretagne en liant hébergement, infogérance, solutions cloud et de cybersécurité (2 datacenters à Brest et un pool cyber à la pointe)
- 140 salariés / 17.5 millions d'€ de CA en 2024.

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/groupe-asten>